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 Anfragen-Nr.   

 AF-0311/2017  

Anfrage 

Herr 
Wieschke, Patrick 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Kosten des Dienstwagens der OB 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Der Umstieg der Oberbürgermeisterin auf einen BMW als Dienstwagen sorgte für 
Diskussionen. Die Entscheidung dürfte aufgrund finanzieller Vorzüge gefallen sein, welche 
hiermit hinterfragt werden sollen.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Ausgaben wurden in 2015 und 2016 für die Nutzung und Haltung des 

Dienstwagens der Oberbürgermeisterin in welcher Haushaltsstelle verausgabt? 
2. Welche Kosten werden hingegen mit der Neuanschaffung planmäßig in 2017 entstehen? 
3. Welche Mehrkosten wären der Stadt entstanden, wenn die Oberbürgermeisterin erneut 

Opel den Zuschlag gegeben hätte? 
4. Welche rechtlichen Vorgaben oder anderen Gründe machten eine Neuanschaffung 

überhaupt notwendig? 
 
 
 
 
Herr 
Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 
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